



SACHSEN-ANHALT

Polizeimeldung: 162/2025
Weißenfels, den 13.08.2025

Polizeirevier Burgenlandkreis

Polizeimeldungen des Polizeireviers Burgenlandkreis

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Die Meldungen vom Mittwoch:

Diebstahl

Weissenfels OT Großkorbetha - Am Dienstagnachmittag zeigte eine Geschädigte den Diebstahl ihres Fahrrads an. Nachdem sie gegen 14.00 Uhr ihren Einkauf in einem an der Merseburger Straße ansässigen Geschäft erledigt hatte, fand sie am vorgesehenen Fahrradständer lediglich ihr Fahrradschloss, jedoch nicht mehr ihr zuvor dort angeschlossenes hochwertiges Mountainbike vor. Die Polizei nahm Strafanzeige auf und setzte das Fahrzeug umgehend in Fahndung. Dabei handelte es sich um ein markantes türkis/grünes Pedelec des Herstellers „Bulls“. Zudem waren an dem Gefährt ein Gepäckträger sowie ein Kindersitz montiert.

Sollten Sie Hinweise zu möglichen Tätern oder Tathergang geben können, wenden Sie sich bitte telefonisch an das Polizeirevier Burgenlandkreis unter: 03443 / 282 - 293.

In diesem Zusammenhang weist die Polizei darauf hin: Neben einem soliden und diebstahlsicherem Schloss ist zur Verhütung von Straftaten auch das richtige Anschließen maßgeblich. Schließen Sie ihr Fahrrad **immer**, auch bei kurzer Abwesenheit, **mit dem Rahmen** an einem fest verankerten Gegenstand an. Die Räder sollten durch ein zusätzliches Schloss gesichert werden.

Ohne Führerschein

Droyßig - Auf einem Verbindungsweg zwischen Droyßig und Quesnitz geriet am Dienstagnachmittag der Fahrer eines Motorrollers in eine Verkehrskontrolle. Schnell wurde klar, dass der 43-jährige Fahrzeugführer über keinerlei Fahrerlaubnis verfügte. Darüber hinaus zeigte er eindeutige Anzeichen für den vorangegangenen Konsum von Alkohol und anderer berauscheinender Mittel. Vor Ort durchgeführte Vortests reagierten positiv, weshalb eine Blutprobenentnahme im Krankenhaus angeordnet wurde. Nun wird wegen gleich mehrerer Delikte gegen den Mann ermittelt.

Brand

Hohenmölsen - Polizei und Feuerwehr rückten am Mittwochvormittag in eine Kleingartenanlage an der Lindenstraße aus. Vermutlich im Rahmen von Gartenarbeiten entzündete sich eine bereits vertrocknete Konifere und fing Feuer. Die Flammen konnten zügig gelöscht werden, sodass ein Übergreifen auf weitere Pflanzen oder Gegenstände verhindert werden konnte. Ein bezifferbarer Schaden sowie Anhaltspunkte für eine mögliche Straftat lagen nicht vor.

Beschädigtes Fahrzeug

Naumburg - Ein Autobesitzer meldete sich am Mittwoch, kurz nach 12.00 Uhr, aus der Oststraße bei der Polizei. Dieser hatte seinen Wagen kurz zuvor am dortigen Straßenrand abgestellt und bei seiner anschließenden Rückkehr Schäden an dessen Motorhaube festgestellt. Beamte dokumentierten die Schäden und ermitteln nun zum Verursacher. Aktuell ist unklar, ob es sich um eine Sachbeschädigung oder ein unerlaubtes Entfernen vom Unfallort handelt.